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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 

Besso: richiedenti l’asilo e "spirito imprenditoria le" 
 
 
"Maggiore controllo degli appartamenti dove vengono alloggiati i richiedenti l’asilo, spesso rifugio e 
appoggio di NEM e trafficanti". È uno dei postulati che figura nella petizione promossa in questi giorni 
dal Comitato Besso Pulita. 
 
Sul trasferimento dei richiedenti l’asilo - non solo le famiglie ma anche, a quanto risulta, persone con 
precedenti per spaccio - in "appartamenti individuali" il sottoscritto è sempre stato assai scettico. Tan-
to più che a quanto risulta il Ticino è uno degli unici, se non l’unico Cantone ad aver adottato questa 
soluzione. 
 
Negli appartamenti individuali i richiedenti l’asilo godono infatti della massima libertà sia per organiz-
zare operazioni di spaccio che per ospitare clandestini. 
Risulta addirittura che alcuni richiedenti l’asilo trasferiti in appartamento, facendo sfoggio di spirito 
imprenditoriale, non solo ospitino clandestini, ma lo facciano dietro pagamento di un subaffitto. 
 
Altrettanto problematico è il trasferimento, da parte dei servizi sociali, di persone tossicodipendenti in 
albergo o in appartamento nelle immediate prossimità degli alloggi destinati ai richiedenti l’asilo. 
 
Chiedo pertanto al Consiglio di Stato: 
 
1. quanti sono finora i richiedenti l’asilo trasferiti in appartamenti individuali? Quanti i trasferimenti 

attualmente previsti? 
 
2. Quanti hanno un lavoro? Quante sono le famiglie? Quante le persone sole? 
 
3. Corrisponde al vero che il Ticino è uno dei soli, se non il solo Cantone ad aver optato per gli ap-

partamenti? Se sì, come mai? 
 
4. Il Consiglio di Stato conferma o smentisce che tra i richiedenti trasferiti in appartamento figurano 

anche persone con precedenti per spaccio di droga? 
 
5. Se il richiedente l’asilo collocato in appartamento commette reato, l’appartamento gli viene ritira-

to oppure no? 
 
6. Il CdS conferma l’esistenza di casi di richiedenti l’asilo in appartamento che ospitano dei clande-

stini dietro pagamento? 
 
7. Quante sono le persone tossicodipendenti che i servizi sociali hanno collocato in albergo nel 

quartiere di Besso? E in appartamenti? 
 
8. Come può essere migliorata la possibilità di controllo della polizia sugli appartamenti individuali 

attribuiti ai richiedenti l’asilo? 
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